

# ACTUALITÉS ÉVORA



## Échange en musique

Du 3 au 10 mars 2016, les élèves de 3ème des classes à horaires aménagés musique du collège Jean Moulin, accompagnés de leur professeur, Valérie Laglaive, d'Aline De Frias, Présidente de la Commission d'Evora des Amis des Jumelages de Chartres et de Patrick Géroutet, Adjoint au Maire de Chartres, se sont rendus au Portugal.

Dans un premier temps, ils ont visité Lisbonne (Belém, Château de St. Georges etc)

Ensuite, direction Evora où ils ont rencontrés leur correspondants d'une classe de musique du collège Santa Clara.

Ils ont donné un concert au Monastère des Remédios où ils ont été fortement applaudis et filmés par la Télévision Portugaise.

Ils sont revenus enchantés de leur séjour et sont prêts à recevoir leurs amis en 2017.

